
なチーム構成で、対戦されておられました。皆さんこの日のためにトレーニン
グをされたのか、ハイレベルな試合ばかりで少しのミスも許されない白熱した
戦いでありました。「絶対に負けられない戦いがそこにはある」ですねっ！！
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一番や～」と闘志溢れる面持ちで開会されるのを待ちわび、今にも指を弾きスタートしそうな、そんな雰囲気であり
ました。まずは、担当である魅力あるひこね創出委員会塚越委員長の開会宣言からスタートされました。緊張され
すでに汗だくです。開会宣言ののち杉原理事長がご挨拶されました。このように盛大に開催できますのもご参加

とよさと快蔵プロジェクトの皆さん

頂いた参加者様のおかげであるとともに、開催に至るまでご協力頂き
ました、各種関係諸団体、協力団体、ボランティアスタッフの皆様のお
かげでありますと挨拶されておられました。彦根青年会議所メンバー

こちらもかなりハイレベルな戦いが繰り広げられ闘志むきだしでありまし
た。ただ～いいなぁ～と思ったのは毎試合終えるごとに健闘を称えあい
握手をされているところです。そのような姿をみると大会が開催でき本
当によかったなと改めて感じれる瞬間であります（＾＾♪大会の最後には
抽選会、カロム５番勝負、表彰式となります。右の写真はカロム５番勝
負です。子どもたちが楽しそうにされていたのが嬉しかったですね～司
会進行していたＪＣメンバーのくまっちも楽しんでましたねぇ～最高です
ね～素晴らしいカロム大会でありました。ありがとうございました（＾＾♪

最後に担当の塚越委員長から一言！第３１回カロム日本選手権大会
にご協力頂きました、協力・ご協賛団体様をはじめ、ボランティアスタッ
フ、シニアクラブの皆様誠にありがとうございました。初めての会場で
はありましたが、多くの方に地域の独自文化であるカロムの魅力に触
れて頂けたと考えております。これも皆様方のご支援、ご協力による
ものと心から感謝いたしております。今後とも青年会議所活動にご理
解、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

☆第３１回カロム日本選手権大会
～カロムをやらない理由が見つからない！そだね～☆

一同大変感謝致しております。あ
りがとうございます（＾＾）／まずは
午前の部ダブルス戦からスタート
しました。友達同士で組まれた
チームや親子で組まれたチーム、
兄弟で組まれたチームなど様々

６月１０日（日）滋賀県立文化産業交流会
館にて第３１回カロム日本選手権大会が
開催されました。回を重ねるごとにより盛
大になるカロム大会ですが、なんと南は広
島っ！北は東京っ！から参加頂き、その
名の通り「カロム日本一」を決める全国大
会でございます（＞＿＜）日本列島各地よ
り集結されたカロムの猛者方は「我こそが

さすが３１回を迎えた大会です。審判をされる側も大変でしょ～と思いながら私見ておりました（＞＿＜）ＪＣメン
バーはなれたもんでしょ～と思いきや、むずかし～不安そ～な顔をしながら試合に集中されてましたが、緊張して
るの丸出しでした。それにくらべ頼もしいのはご協力頂きましたボランティアスタッフの皆さんやとよさと快蔵プロ
ジェクトの皆さんです。爽やかな笑顔！的確な対応！参加者の方とのコミュニケーション！どれをとっても完璧で
した。頼もしい限りです！しかもほとんどの方が学生さんです、本大会にご協力頂き支えて頂く皆様から、私たち
は見習う所や学ぶべき所がありました。本事業に限らず私たちが行う活動に対して今後とも末永いお付き合い
の程何卒よろしくお願い致します(≧▽≦)～～午前の部、無事終了し午後からはシングルス戦が行われます。



今月の突撃隣りのＬＯＭ何してる？！は一般社団法人大津青年会議所の６５周年記念式典に突撃取材をさせて頂きまし
た（＾＾）／北村潤理事長率いられます、一般社団法人大津青年会議所のメンバー３６名の中、６５周年特別委員会を設け
ておられ今井委員長が率先して設営されておられました。そんな式典と祝賀会の様子をお届けします！！
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☆６月度例会～アゲアゲＥｎｇａｇｅｍｅｎｔ

☆突撃隣りのＬＯＭ何してる？！☆

彦根ＪＣとしての誇りを胸に～☆
やってまいりました（＾＾♪我らが総務広報委員会が担当します、６月
度例会～アゲアゲＥｎｇａｇｅｍｅｎｔ彦根ＪＣとしての誇りを胸に～のお
時間です！！６月６日文教スタヂオさんにて開催致しました本例会は
帰属意識を高める例会でございます。帰属意識とは．．．その集団の
一員であるという意識！！つまり彦根青年会議所の一員であるという

こちらのボードは一目でわかるよう、出席した月にシールを張るシステムです。意識を高めて
頂くためには出席管理は重要です！それでは本例会の内容に移ります＾－＾まずは意識を高
めて頂く為にも彦根ＪＣがどういった活動をしてきたのかを知って頂く必要があります。ただこ
の短時間で彦根ＪＣの歴史を全て伝えるのは到底不可能です、っと言うよりおこがましい話し
です！そこで現役メンバーでも親近感を持てるようにピックアップし、歴史を学んで頂きました。
こういった機会で僕自身も歴史を学ぶことが出来、改めて彦根ＪＣの凄さを知ることができま
した（＞＿＜）その後なんと！彦根青年会議所第３５代理事長、彦根商工会議所会頭小出英

樹先輩にご参加頂き、当時どのような想いで活動をされたのかをお話し頂きました。彦根青年会議所歴代理事長としてお話
頂く機会はなかなか頂けないので、本当に貴重な時間となりました。３０年前に主管された第７回全国城下町シンポジウム
彦根大会や今現在の活動での話を取り入れてお話し頂くことで、彦根青年会議所の偉大さであったり今後どの様な想いを
持って活動するべきか、など大変実りある貴重な時間となりました。また！彦根青年会議所の今後の活動を行う上で壮大な
目標をもつ契機になったと思います。小出歴代にお話し頂いた後、第６５代杉原理事長、西崎直前理事長、小出英樹歴代の
３名でテーマに対して対談を行いました。理事長を経験された方の対談はさすが歴代理事長、本年度理事長という対談であ
りました。これだけ彦根のまちに対して、また彦根青年会議所に対して想いを持っておられるのだと感じ意識や志を高く持ち

活動しないといけないと感じました．２０１８年度が後半
に差し掛かる中本例会を開催できましたことを、本当に
感謝しております。本例会に参加頂いたメンバーの中
には意識が変わってるな～と思うメンバーがすでにおり
ます（＞＿＜）今一度心ひとつに彦根青年会議所の一
員であるという意識と誇りを胸に～邁進致します！！

彦根ＪＣ～＼（＾ｏ＾）／
GO～GO～GO～！！＼（＾ｏ＾）／楽しんで行こ～！

意識でございます。その意識を高めんかいっといった例会でございます。担いを頂いた時はむず～（－＿－）っといった印
象をもち、いったいどうすれば帰属意識って高まるんだろう？委員会メンバー一同頭を抱え、ない知恵をしぼり、ようやく本
例会へとたどり着くことができました（＞＿＜）．．．まずは例会への出席管理！右上の写真は例会での出席管理ボードで
す。今までは目に見えない状態で、誰がどれだけ出席し欠席されているのかわからないっといった状態でありました。

一般社団法人大津青年会議所 創立65周年式典・祝賀会
大津青年会議所は韓国のソウル瑞草ＪＣと姉妹提携されてます！提携され今年で３５年経

つそうです。毎年４月に大津ＪＣメンバーが韓国へ、７月に瑞草ＪＣメンバーが大津へ来られそ
うですが、今年は６５周年の式典に合わせて、１１名の瑞草ＪＣメンバーが訪日されました。
式典のセレモニーでは、ＪＣのセレモニーに加え、韓国の国歌斉唱や大津市民憲章の唱和が
ありました。式典の最後に７０周年に向けたビジョンが力強く発表されました。参加した川口特
別委員長も真剣に聞いておられ、彦根ＪＣの運動指針の参考にしたいと話していました。

式典後の祝賀会では、多数の来賓の方や大津ＪＣのＯＢの方、そして約４０名の韓国ソウル
瑞草ＪＣの方、県内１１ＬＯＭの多くのメンバーと共に交流を図っておられました。式典の余興と
して、今井理事長や川本直前理事長がふんどし姿で登場され、川本直前理事長のわっしょ
い！の掛け声で会場が大盛況となり、大津ＪＣの勢いに圧倒されました( ﾟДﾟ)
初めて他ＬＯＭの周年に参加させて頂き、彦根にたくさんのお土産を持ち帰ることが出来まし
た。彦根ＪＣ７０周年の際には、彦根ってすげぇ～！！って言ってもらえるよう頑張ります！！



名前 山本 勝昭（やまもと かつあき） ⦿勤 め 先⦿ （株）ウィルコーポレーション

⦿生年月日⦿ 昭和５９年１０月３１日
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☆新入会会員紹介しちゃいます☆

☆会員拡大状況～未来の同志～☆

⦿総務広報委員会からご紹介⦿
月報７月号のこのコーナーは、大澤が紹介させて頂きます。ＪＣ活動
に対して積極的に取り組んでおられる山本さんが入会致しました。Ｊ
Ｃ活動の中自分が山本さんの事で強く印象に残っている事が１つあ
りまして、写生大会で絵の具を洗う水が入ったバケツを自発的（か意
欲的）に水を汲み変え運んでおられその心構えを見習わなきゃダメ
だなと感じました。私ごとですが山本さんは私の父と付き合いがあり
父からの話でＪＣ入会したと聞き、ＪＣで初対面となりました。（╹◡╹）
僕個人的にこれから距離をもっと縮められたらなと思います(*´∀｀*)
自分がこんな事を言うのは恐縮ですが山本さんを皆様よろしくお願
い致します。

皆さんこんにちは！今後の予定は西崎
直前理事長や木田室長、塚越委員長に
ついて来てもらい、拡大回りをさせてもら
います！！！
引き続きOBの皆さんも含めて皆様のご
協力が必要不可欠です。拡大情報がご
ざいましたら橋本までご連絡をよろしくお
願い致します（＾Ｏ＾）
やったらんかい彦根ＪＣ！！

☆メンバー情報コーナー☆

Ｓ５５．７．３０ 塚越 秀治君

Ｓ６２．７．２９ 安藤 広輝君

お誕生日 Ｓ６０．７．１０ 横津 優騎君

⦿業務内容⦿
主に土地開発事業や収益物件の売買をおこなっております。

自身は工事の発注や、住宅メーカーさんに営業などをおこなっており
ます。分譲地開発の趣旨としまして、『自然と文化が調和する風光明
媚なこの街で、ご家族一緒に新しい暮らしをはじめませんか。』と安心
で素敵な街づくりを心掛けています。お客様が住んで良かったと思え
る不動産事業を目指しています。ＪＣに入会して、自身のスキルアップ
や地域の問題に少しでも貢献したいと思います。まだまだＪＣは分か
らない事しかありませんが、様々なＪＣ活動に参加したいと思います。

☆6月臨時総会☆ ６月６日例会前に事務局設営のもと２０１９年度理事長候補者、監事候補

者を発表する６月臨時総会が開催されました。なんと～～次年度理事長
候補者～川口義弘君！！うぅ～～わぁおっ！でたっ（＾ｏ＾）！２０１２年に
入会され６年目を迎えます川口次年度理事長候補者は専務理事、副理
事長など経験豊富でなるべくしてなったエリートでございます。また人柄も
よく誰からも愛される人気者でございます(≧▽≦)
そして任期２年目本年度に引き続き北
村喜史君！！ありがとうございます～
引き続き貴重なご意見よろしくお願い
致します～（＞＿＜）さらに～なんと～
林俊哉君！！マジでっ、サプライズで
すね～まさか俊ちゃんが２０１９年度

監事候補者とは夢にも思いませんでした。時には厳しいこともきついことも言
いますが、私も間違えることはありますので遠虜なくいってください！とおっし

ゃっておられました。何をおっしゃいますやら、次年度候補者の皆様、次年度
も何卒宜しくお願い致します＼(^o^)／



２０１８年度６月臨時総会
２０１８年６月６日（日）
１９：００ ～ １９：４５

滋賀ブロック協議会２０１８年度湖国ブランド創造委員会に出向させて頂いています、澤です。
滋賀県には琵琶湖を代表とする豊かな自然や歴史・文化、豊かな環境で育まれた食や産物な
どの魅力ある地域資源が多数存在しています。本年度、新たに創造した湖国ブランドとなる地
域資源が、持続可能な社会の礎となるために、我々と行政や各種団体がチームとして連携し、
一体となって新たな湖国ブランドを推進する活動を行っています。そこで、６月３０日にブラン
ディングの初めの第一歩～地域資源のミカタ～モノ売り・コト売り・社員研修、ここに商売のヒン
トあり！！と題して講演会を開催いたしました。内容といたしましては、第一部にエクスペリエン
ス・マーケティングで有名な藤村正宏氏をお招きし、『共感で売る！～地域資源のブランディン
グの方法～』をご講演いただき、取り扱っておられる商品やサービスについて、本当の価値や
ストーリーを見出す内容で他にない独自化するブランディングの手法が学べ、どの職種にも活
用できる面白い内容でした。ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。
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◆◆◆編集後記◆◆◆
彦根青年会議所２大継続事業もおわり２０１８年度の活動も後半にさしかかりました、とともに次年度が動き出してま

いりました。めっちゃはやい！はやすぎます！！落ち着く暇もなく来月号取材へ行ってまいります。来月号もよろしくで
す(^^)/（北村忠征）

財政規則特別委員会想いを紡ぐＲｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会

８月度例会～輝かしい未来のひこねを想う～を８月６日
（月）１９時より文教スタヂオ５Ｆで開催させて頂きます。本
例会では、新たな運動指針を提案しますので皆様、日程
調整していただき参加の程、宜しくお願い致します。

総務広報委員会 組織活性委員会

笑顔溢れるひこね創造委員会魅力あるひこね創出委員会

皆様のご協力により、写生大会表彰式ならびに作品警備を
無事終えることが出来ました。お忙しい中、本当にありがとう
ございました。残すは１１月度（事業）例会！全力を尽くして
取組んでいきます。

☆委員会ゲキアツ情報☆

☆出向者リアルガチ情報☆

後期入会が始まりました。本年度は、１５人を目標にしてお
ります。何としてでもあと５人拡大したいので、情報をお願
いします。新入会会員も含め全員拡大頑張るぞ～！！

皆様のご協力を持ちまして大きなトラブルもなく第３１回
カロム日本選手権大会を終えることが出来ました。あり
がとうございました。残すは、１０月度例会！！最終最後
まで全力を尽くすゾ！！！

今月で今年度も折り返しましたが、予算！決算！コンプライ
アンス！議案の隅々まで見ますので、気を緩めないようお
願い致します。

今月の出向者リアルガチ情報は、湖国ブランド創造委員会に出向されている澤君にインタ
ビューしてきました。湖国ブランド・・・どんな取組をされているのでしょうか？（飛松）

６月度例会にご参加して頂いたメンバーの皆様ありがと
うございました。次は、７月に褒賞があります。７月３０日
のプレゼン当日に向けて全力を尽くします！！

☆８月度例会〜輝かしい未来のひこねを想う～開催☆
５月度例会にて、検証お題に対してメンバーから頂いた意見を参考に、運動指針を進化させるために委員会にて検討
を重ねてきました。本例会を通して、私たちがこのまちの将来の構想や展望を明確にした目指すべき運動の方向性を
メンバーに提案し共有を図り、ひこねの未来が活氣に満ち溢れ更なる発展に繋がる運動が行える一助になると考えて
います。また、本例会では理事長鼎談（ていだん）と致しまして、杉原理事長、西崎直前理事長、そして私（２０１９年度
理事長予定者）と新たな運動指針に対しての意見や想いを話し合って頂く中で、新たな運動指針に対してメンバーに
より理解をして頂ける例会にしたいと考えます。 （想いを紡ぐＲｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会川口委員長）

☆理事会通信☆
第７回理事会

２０１８年６月２７日（水）
２０：２０ ～ ２３：５７

審議事項

１号議案 仮入会会員承認の件 全会一致

２号議案 ８月度例会～輝かしい未来のひこねを想う～開催の件 全会一致

３号議案 ８月臨時総会開催の件 全会一致

４号議案 第５６回彦根ばやし総おどり大会参加の件 全会一致

協議事項

１号議案 滋賀ブロック協議会褒賞申請プレゼンテーション内容の件

☆総会通信☆
審議事項

１号議案 ２０１９年度理事長候補者・監事候補者の件

以下の２君が承認

２０１９年度理事長候補者 川口 義弘 君
２０１９年度監事候補者 林 俊也 君

尚、北村監事は２０１９年度も外部監事として本青
年会議所を監査頂くことになりました。
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